

## 【男子ホッケー部インターハイへ出場決定！！】

6月4日～5日にかけて行われた関東大会にて男子ホッケー部がインターハイへの出場を勝ち取りました。インターハイは7月30日から徳島県で行われます。ホッケー部の皆さん、おめでとうございます!!!インターハイでの活躍を利根商全員で応援しています。



第341号  
2022.7.20発行  
発行者 加邊 一芳

学校だより

## 【みなかみを知ろうプロジェクト（2年）】

7月8日（金）にみなかみを知ろうプロジェクトがありました。ラフティングを体験して、みなかみ町の良さとアウトドアの楽しさを肌で感じ取りました。ラフティングの後は、みんなでバーベキューをし、とても充実した1日となりました。



## 【三者面談お世話になりました】

お忙しい中、三者面談大変お世話になりました。今後も情報共有を密にさせていただき、学校と家庭が連携してお子様の指導にあたりたいと思います。今後ともよろしく願いいたします。

## 【長期休業中の緊急連絡について】

本校ホームページより緊急連絡が行えます。何か緊急の連絡がございましたら、是非ご活用ください。

校訓 「自主自律」

TONESHO

